

Jalan Kaki 5 Km dari Rumah, Bobby Lokbere datangi Pos Kotis Satgas 411/Pandawa Kostrad Langsung Dapat Hadiah

Agung widodo - [NDUGA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.nduga.jendelaIndonesia.com)

Nov 14, 2023 - 21:57



NDUGA- Tingkatkan minat olahraga para pemuda, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad berikan bola sepak takraw beserta net untuk menambah minat olahraga para pemuda generasi penerus bangsa di Distrik Keneyam,

Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (14/11/2023).

Pos Kotis Pandawa yang tak pernah sepi dari kunjungan warga, tak kehabisan akal untuk membahagiakan warga. Pondok Pintar Pandawa, Pos Senyum dan berbagai kegiatan teritorial lainnya yang sering dilaksanakan membuat warga semakin mengenal Pasukan Pandawa.



Diketahui dengan berjalan kaki sejauh 5 km dari rumah, pemuda bernama Bobby Lokbere mendatangi Pos Kotis Pandawa yang dikenalnya sering memberi hadiah kalo ada yang bermain ke Pos.

Dansatgas Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi mengatakan, bahwa bantuan alat olahraga itu bertujuan untuk menggiatkan olahraga khususnya sepakbola takraw serta mendukung para generasi muda untuk mencetak bibit unggul dalam bidang olahraga.



Lanjutnya, bantuan yang diberikan adalah untuk mendukung kegiatan olahraga supaya para pemuda dapat termotivasi untuk mengukir prestasi dalam bidang olahraga.

“Luar biasa, biasanya para pemuda minta bola kaki atau bola voley ini ada juga yang meminta bola sepak takraw. Kami akan dukung terus para pemuda untuk memajukan olahraga di Distrik Keneyam ini,” terang Dansatgas.

Selain menjaga kesehatan, kegiatan olahraga itu diharapkan dapat memupuk kebersamaan TNI dan masyarakat untuk mengasah bakat para pemuda untuk mengukir prestasi di bidang olahraga. Selain itu rutin berolah raga dapat mencegah warga khususnya pemuda agar tidak terjerumus dalam hal-hal negatif.

Obrolan para pemuda dengan Ksatria Pandawa itu pun tidak lain seputar hoby olahraga. “Abang kalo disini ada yang bisa sepak takraw kah,” tanya Bobby.

Pertanyaan itu pun langsung disahut Pratu Sijid yang kebetulan pemain sepak takraw Pandawa.



“Kamu bisa takraw kah, besok kita main di Pos Barak Baru kita biasa main disana, besok kita tanding disana. Nanti abang kasih bola sama netnya itu ada banyak bola baru sama net”, ucap Pratu sijd.

Boby Lokbere (17), pemuda kampung Koteka yang masih duduk dibangku kelas 2 SMK mengucapkan, terima kasih kepada Satgas 411/Pandawa yang telah mendukung hoby nya dalam bermain sepak takraw.

“Terimakasih kepada abang TNI, besok-besok kita main bersama e, kita lawan abang. hormat untuk abang semua yang sudah beri kami bola baru sama net baru. Wa wa wa,” ucapnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad